
Martin Bader
Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 20. Dezember 2008, 13:26

Zitat von KillerDriller 

Die 1.000.000 halte ich für Spekulation in Reinform.
So blöd ist doch der Dohmen nicht.
Andererseits hat der Bader unbestritten Talent geile Ablösen rauszuholen.
Das muss ich schon anerkennen.

500.000 rum werdens wohl eher sein. Ist aber okay
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